

CLUBES

El Barça podría ahorrarse 4,5 millones del fichaje de Neymar gracias a Telefónica

M.Menchén
15 abr 2015 - 05:00

Telefónica no sólo pagará 39,9 millones de euros al FC Barcelona en tres años mediante su acuerdo de patrocinio, sino que además podría ahorrarle otros 4,5 millones al conjunto blaugrana. ¿Cómo? Decidiendo que el partido amistoso que el club debe jugar en Latinoamérica en el medio plazo y que patrocinará el grupo español de telecomunicaciones se dispute contra el Santos FC.

Sería la fórmula con la que el Barça daría cumplimiento a uno de los compromisos adquiridos con el club de origen del delantero brasileño, ya que de lo contrario debería compensarle con otros 4,5 millones de euros y la factura por el fichaje de Neymar ya se situaría cerca de los 90 millones, frente a los 57,1 millones de euros que en un primer momento vendió el ya expresidente Sandro Rosell.



Acto de presentación del acuerdo entre Telefónica y el Barça.

La celebración de ese encuentro es de carácter gratuito, es decir, que el Barça no deberá pagar nada al Santos por disputarlo, de ahí que el club no lo contabilizara como un gasto asociado al fichaje. Sin embargo, en la documentación hecha pública por la Fiscalía en sus autos sí se revela que en el contrato firmado el 31 de mayo de 2013 se establece "que si el partido no se celebraba mientras Neymar Jr. era jugador del FC Barcelona, este club abonaría al Santos FC la cantidad de 4.500.000 euros". Ese partido aún no se ha disputado y este verano es improbable que lo haga, ya que la gira

que se está planificando será por Estados Unidos y, quizás, México.

Está por ver si Telefónica está por la labor de que el partido amistoso con el que espera potenciar aún más su notoriedad en Latinoamérica se dispute en Brasil y, en ese caso, que sea en el Estado de Sao Paulo y no en otro rincón del país. El grupo presidido por César Alierta ya obtiene el 25% de sus ingresos en Brasil y, tras la compra de GVT, su cuota de mercado alcanza el 29% tanto en el negocio de banda ancha como de telefonía móvil. Cabe recordar que el acuerdo firmado con el Barça le permite elegir cualquier país de Latinoamérica, y que también podría ser atractiva la idea de exhibir su imagen junto a la de Messi en Argentina.

En caso contrario, el conjunto blaugrana podría acabar optando por aprovechar el desplazamiento a la región para disputar el partido amistoso de Telefónica y el acordado en su momento con el Santos FC. El riesgo para el club, de tener que pagar esa indemnización, sería fortalecer el argumentario del fiscal José Perals, por el que el Barça presuntamente habría troceado el montante real del fichaje de Neymar en distintos contratos para defraudar a Hacienda.

DIS, fondo de inversión que controlaba parte de los derechos económicos de Neymar, también se podría sentir nuevamente estafado si se produce un nuevo pago al Santos FC. Cabe recordar que esta firma sólo percibió una parte de los 17,1 millones que el Barça pagó por el traspaso del delantero brasileño, pero que la entidad presidida por Josep Maria Bartomeu le abonó otros 7,9 millones por un derecho preferencial sobre tres jugadores que finalmente no se ha ejercido, pese a que después han marchado libres a otros equipos.